

Conago sumará esfuerzos con el gobierno federal

Es momento para construir soluciones y trabajar por un México solidario, señala la organización

Por Lidia Arista

lidia.arista@eleconomista.mx

La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) manifestó su compromiso de trabajar en conjunto con el gobierno federal, a fin de fortalecer las instituciones y construir un México en paz.

Los 32 titulares del Poder Ejecutivo en las entidades del país expresaron su disposición por sumarse y multiplicar los esfuerzos emprendidos por el presidente Enrique Peña Nieto, con el objetivo de lograr unidad, consolidación institucional y el fortalecimiento del Estado de Derecho.

Para la Conago, es momento de unir esfuerzos, construir soluciones y trabajar por un México solidario, en paz y capaz de resolver los problemas de pobreza, marginación y desigualdad.

Los mandatarios estatales coincidieron en que existe coordinación y cooperación institucional entre el gobierno de la República y los gobernadores para trabajar en conjunto y así superar los retos que enfrenta el país en materia de seguridad pública, mayor generación de empleos, atracción de más inversiones y mejores oportunidades para los mexicanos.

RESPALDAN REFORMAS ESTRUCTURALES

La Conferencia Nacional de Gobernadores manifestó su respaldo a la aprobación e implementación de las llamadas reformas estructurales, pues con éstas México se atrevió a cambiar para acelerar el desarrollo nacional, construir más infraestructura y generar más y mejores empleos.

Sobre la reforma energética, que fue promulgada en agosto del 2014, reconocieron que gracias a su aprobación, por primera vez en México bajó el precio de la electricidad que se consume en los hogares mexicanos.

Con la reforma hacendaria, se permitió construir un marco legal para no aplicar incrementos a la gasolina, diésel y gas LP, después de que por cinco años hubiera aumentos consecutivos a los combustibles, lo cual representó un daño para la economía familiar.

Mientras, con la reforma en materia de telecomunicaciones, se logró que por primera vez las llamadas nacionales de larga distancia se cobren como si fueran locales, lo cual tiene un impacto importante en el ahorro de las familias mexicanas.

APOYAN ACCIONES EN MATERIA DE SEGURIDAD

Asimismo, la Conago expresó su total respaldo a las acciones anunciadas por el presidente Peña Nieto en noviembre pasado, para mejorar la seguridad, la justicia y el Estado de Derecho en el país. Entre las medidas anunciadas por el Presidente, se incluye una contra la infiltración del crimen orga-

nizado en las autoridades municipales; la creación del teléfono 911 para temas de emergencia; la protección de los derechos humanos, así como el fortalecimiento a los principios de gobierno abierto en la administración pública federal y la creación de las policías únicas. Sobre esta última, el órgano de gobernadores hizo un llamado al Poder Legislativo a que realice las reformas pertinentes para que el modelo de mando único policial se ejecute eficazmente en los 31 estados y el Distrito Federal.

Para la Conago, este modelo policial, además de las mejoras, capacitación y profesionalización de los policías, propone visualizar a las labores policiales como un proyecto que genere confianza y tranquilidad para la población.

Los gobernadores coincidieron en que es momento de trabajar con unidad para seguir la ruta de transformación del país y para alcanzar el reto que es la construcción de un México en paz, con tranquilidad y mejores oportunidades para las familias mexicanas.

Acordaron respaldar el Plan de Fortalecimiento de la Seguridad, Paz y Justicia.

Existe coordinación y cooperación institucional entre el gobierno de la República y los gobiernos estatales.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 24.02.2015	Sección Los políticos	Página 3
----------------------------	---------------------------------	--------------------

